



¿el **fin** del
MUNDO?

Giving Light to Our World

La temperatura del centro de la Tierra, bombardeada por neutrinos de una erupción solar masiva, aumentará dramáticamente. Esto causará terremotos sismos mundiales, incluyendo la erupción de la caldera masiva de Yellowstone en Wyoming. Estos, consecuentemente, inician mega-tsunamis que barren a través de los continentes. ¡Devastación mundial y el fin del mundo! – retratado recientemente en una película de Hollywood.

¿Pero será verdad? ¿Podrán suceder todas estas cosas en algún momento? ¿Cómo—y cuando—terminara el mundo?

Mucha gente pensaba que el mundo se acabaría en el año 2000. En el año 2012, el calendario de cuenta Maya le dio a la gente un susto. ¿Qué dice la Biblia acerca del fin del mundo?

Hablando acerca de Su regreso y del fin del mundo Jesús les dijo a Sus oyentes, “Pero del día y la hora nadie lo sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino sólo mi Padre” ([Mateo 24:36](#)). Él no pudo haber sido más claro. El mundo llegará a su fin y Él regresará en sus propios términos—y solo Él conoce los términos de Su calendario. Y, aun así, no quedamos adivinando acerca de la cercanía del tiempo del fin. Jesús declaró que “[Nosotros oiremos] de guerras y de rumores de guerras; mirad que no os turbéis,

porque es necesario que todo esto acontezca; pero aun no es el fin. Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares. Y todo esto será principio de dolores" (Mateo 24:6-8). Los desastres naturales y artificiales aumentarán al acercarse el regreso de Cristo, pero Él no vendrá hasta que el evangelio del reino sea predicado "en todo el mundo, para testimonio de todas las naciones; y entonces vendrá el fin" (Mateo 24:14). Como una alarma de incendios que suena, las noticias diarias nos recuerdan de un mundo que se está destruyendo y muchas personas hablan de nuestra destrucción cercana. Pero en Su gran misericordia Dios pacientemente espera, porque Él no quiere perder a ninguno de Sus hijos. Aun ahora, las buenas nuevas de la salvación se esparcen alrededor de este planeta, preparando a personas para Su venida.

LO QUE DEBEMOS SABER SOBRE EL FIN DEL MUNDO

Pero la pregunta queda. ¿Si no sabemos el tiempo exacto del regreso de Cristo, entonces qué es lo que debemos saber? Esta preocupación crítica fue contestada por Jesús casi hace 2.000 años. En Su despedida final, poco después de la resurrección,

Sus discípulos miraron asombrosamente como subió en las nubes, desapareciendo de su vista. Pero cerca estaban dos mensajeros celestiales que dieron una promesa preciosa a los seguidores angustiados. “¿Por qué estas mirando al cielo? Este mismo Jesús, que ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como le habéis visto ir al cielo” (Hechos 1:11).

Nota que esta promesa está totalmente en armonía con las declaraciones acerca de Su segunda venida que Cristo había hecho antes. Con gran fuerza Jesús disipó cualquier noción de un regreso secreto. Él advirtió a sus discípulos, “Si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis. Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos.... Así que, si os dijeren: Mirad, está en el desierto, no salgáis; o mirad, está en los aposentos, no lo creáis. Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del Hombre” (Mateo 24:23-27).

Lejos de ser un evento secreto, la Segunda Venida será un acontecimiento inescapable. “Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo”

(1 **Tesalonicenses 4:16**). “He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá” (**Apocalipsis 1:7**). Todo ojo será capturado en este evento culminante y ruidoso—no se necesita “Twitter” o las noticias de Univisión o Telemundo. Estos detalles del regreso de Cristo son importantes porque **2 Tesalonicenses 2:9** nos muestra que Satanás mismo, un ser brillante de luz, procurará engañar al mundo por una segunda venida falsa. Puedes leer más de este tema en un libro llamado ***El Conflicto de los Siglos***, en glowonline.org/espanol.

ESTAR LISTO PARA EL FIN DEL MUNDO

¿Pero qué significa esto para ti? ¿Después de todo, de qué vale saber la información si no estás listo para la ocasión? ¿Para comprender lo que significa estar listo, primeramente, debes comprender que La Segunda Venida puede ser una buena noticia! No hay necesidad de temer el fin del mundo si estás en el lado de Jesús. **Apocalipsis 6:14–17** describe cómo la mayoría de las personas correrán en temor y serán destruidas cuando Cristo venga por segunda vez porque han escogido odiar la verdad dura de su condición pecaminosa. Serán destruidas porque aman mentiras reconfortantes que no son bíblicas que les dicen que serán salvos en sus

pecados. Dios declara, “¿Acaso creen que me complace la muerte del malvado?... Yo no quiero la muerte de nadie”. Y El agrega, “¡Conviértanse, y vivirán!” (**Ezequiel 18:23, 32**—NVI). Cuando el mundo termine los malvados serán destruidos; el Señor simplemente les da lo que deseaban. En **Proverbios 8:36** Dios dice, “Mas el que peca contra mí, defrauda su alma; Todos los que me aborrecen aman la muerte”.

Para poder estar preparados para el fin del mundo y el regreso de Cristo, primeramente, debemos comprender nuestra condición verdadera. La Biblia enseña que la raíz de todo pecado es el egoísmo. La mayoría de las personas piensan que son buena gente, pero un examen sincero en la palabra de Dios revela lo contrario. Aún nuestros actos de bondad pueden ser hechos con motivos egoístas. Lo que necesitamos primero es el perdón de Jesús. Este perdón sólo puede ser recibido si se lo pedimos a Jesús a través de la oración. Segundo; necesitamos un nuevo corazón de amor que no es egoísta. Se nos da un nuevo corazón y espíritu al buscar a Dios en Su palabra (**1 Pedro 1:23**).

Cristo desea que todos estén con Él en Su reino cuando regrese (**2 Pedro 3:9**). ¡De hecho la Biblia enseña que cuando regrese, nuestros amigos y amados que murieron en Jesús serán levantados para la

vida eterna! “Porque el Señor mismo... descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras” (1 Tesalonicenses 4:16–18).

Cuando escuches la siguiente predicción del fin del mundo llena de desastres—sea la que siga después del 2000 y 2012—no lo creas. Masivas erupciones solares, mega-tsunamis, súper volcanes, catástrofes de varios tipos de hecho pueden suceder, pero el mundo finalmente llegara a su fin cuando Jesús llegue. Él destruirá el pecado y el dolor, y llevará a su gente para estar con Él. Podemos estar seguros en Él—en la entrega total a Él. Y así, no tenemos que preocuparnos acerca de lo que va a pasar con nosotros en el fin del mundo.

A menos que se indique lo contrario, la Escritura tomada es de la Biblia Versión Reina-Valera 1960 (RVR 1960).

Imagen de la portada: ©shutterstock.com



**GIVING LIGHT
TO OUR WORLD**



Estudie más profundo

Obtenga una copia del libro
El Gran Conflicto

Estudio Bíblico

¿Te gusta lo que lees aquí?
También ofrecemos estudios
bíblicos gratuitos.



Más Literatura

Obtenga folletos
sobre docenas de
temas bíblicos.

**(888)
611-
GLOW**
4 5 6 9



Contáctenos

P.O. Box 999,
Loveland, CO 80539

glowonline.org/espanol